NON-Sportlerwahl startet neu durch

Neuer Modus | Ab sofort können Sie wieder Ihre beliebtesten Bezirkssportler wählen. Neu: Die NÖN traf für Sie eine Vorauswahl.

Die Sportlerinnen und Sportler Niederösterreichs leisten Bemerkens- und vor allem Erzählenswertes. Die NÖN-Redaktionen schnappen diese Geschichten auf und berichten darüber. Die besten davon haben wir für Sie herausgesucht. Fünf Amateursportlerinnen und fünf Amateursportler stehen zur Wahl. Wählen Sie daraus Ihre NÖN Sportler des Jahres.

Sie können das entweder mit dem Stimmzettel Ihrer NÖN-Printausgabe tun oder online unter www.non.at/sportlerwahl voten. Die per Post eingesand-

piert werden, müssen allerdings handschriftlich ausgefüllt sein zählen dabei im Vergleich zu den Online-Votes doppelt.

Bitte um Vorschläge für die "Gute Seele"

Was ware die NÖ-Sportfamilie ohne ihre vielen helfenden Hände? In unzähligen Stunden sorgen die "Guten Seelen" des Sports für einen reibungslosen Ablauf in Sportvereinen oder bei Sportveranstaltungen. Wer weiß besser Bescheid, wer es ver-

ten Stimmzettel - sie dürfen ko- dient hätte, als "Gute Seele" ausgezeichnet zu werden, als unsere Leserinnen und Leser?

> Wir bitten Sie deshalb: Schicken Sie uns Vorschläge und begründen Sie darin, warum es gerade jene Dame oder jener Herr verdient hätte, ausgezeichnet zu werden. Unter den Einsendungen per Post oder E-Mail (sportlerwahl@noen.at) wird eine Fachjury die besten küren.

Sportlerinnen und Sportler des Jahres und "Gute Seelen" werden am 31. März im Landtagssitzungssaal im St. Pöltner Landhaus ausgezeichnet.

DIE NOMINIERTEN



Rainer Predl Der 25-jährige Extremläufer aus Lassee knackte letzten Februar in Gänserndorf den Weltre-

kord über "Sieben Tage auf dem Laufband" - innerhalb von 168 Stunden absolvierte er unglaubliche 852,46 (!) Kilometer.

Christine See-

Für die 20-jährige Protteserin war 2015 ein einziges Jubeljahr: Neben den Racket-Ion-Staatsmeis-

tertiteln im Einzel, Doppel und Mixed-Doppel holte sie vier Medaillen bei den Europameisterschaften in Prag und ist die neue Nummer eins der Weltrangliste.



Ab sofort können Sie Ihre Sportlerinnen und Sportler des Jahres wählen. Frenkle Schinkels, NÖN-Sportchef Bernhard Schiesser, NV-Vorstandsdirektor Bernhard Lackner, Sportlandesrätin Petra Bohuslav und NÖN-Chefredakteur Martin Gebhart (v. l.) freuen sich auf viele Stimmen. Foto: Erich Marschik

IM BEZIRK GÄNSERNDORF



Patrick Ganselmayer Der 19-jährige Lasseer Judoka überzeugte 2015: Sieg bei den ASKÖ-

Bundesmeisterschaften, Platz zwei bei den Österreichischen U21-Meisterschaften und mehrere Europacupeinsätze sowie Bronze in der Judo-Mannschaftsbundesliga.



Katharina Würrer

Die 23-jährige Spannbergerin holte 2015 mit Partner Gustavs Arajs den österreich-

ischen Staatsmeistertitel in den lateinamerikanischen Tänzen und löste damit auch das WM-Ticket für Schwechat, Dort tanzte Sie für Rot-Weiß-Rot bis ins Semifinale.



Martin Rathmayer

Das 23-jährige Kegel-Ass stürmte mit seinem KSK Orth/Donau ungeschlagen

in die Bundesliga, wo man nach dem Herbst ebenfalls Erster ist. Zudem holte er im Sommer sensationell Platz zwei beim U23-Weltpokal.



Doris Mader

Die Rollstuhl-Tischtennisspielerin schaffte 2015 wieder den Weg zurück in die absolute

Weltspitze. Neben ihrer nationalen Dominanz (mit allen Landes- und Staatsmeistertiteln in ihrer Klasse) war die EM-Bronzemedaille in Dänemark im Oktober das absolute Highlight.



Daniel Janicijevic Der 18-jährige

Strasshofer zählt zu den hesten Nachwuchsboxern Österreichs. Er holte

bei den Staatsmeisterschaften in Wörgl (Tirol) den Titel im Halbweltergewicht beim ersten Antreten bei den Männern und trăumt jetzt von Rio 2016.



Kata Takács

Die 24-jährige gebürtige Deutsch-Wagramer Basketballerin überzeugte im ersten Halbjahr

mit Györ in der ungarischen Liga und im Europapokal, verletzte sich, kam stärker wieder und wechselte im Spätherbst in die starke deutsche Damenbundesliga zum Herner TC.



Maximilian Münzker

Der 18-jährige Jedenspeigner ist der beste Nachwuchssprinter Österreichs: 2015

knackte er den österreichischen U18-"Uraltrekord" über 100-Meter und löste damit das Ticket für die U18-Leichtathletik-WM in Kolumbien.



Laura Göttfert Göttfert zählte

zu den besten Rope-Skipperinnen bzw. Sellschnurspringerinnen des Landes.

2015 verteidigte sie ihren Staatsmeistertitel aus dem Jahr davor in souveräner Manier. Einzig die EM in Deutschland musste sie danach verletzungsbedingt ausfallen lassen.

-SPORTLERWAHL Mitmachen auf NÖN.at/sportlerwahl

Meine Bezirkssportierin:

Christine Seehofer

Doris Mader

☐ Laura Göttfert

☐ Katharina Würrer

Kata Takács

Sportunion Racketpoint Vienna **BSV Weißer Hof**

SV Gymnastics Gänserndorf

ATSC Imperial Wien

Herner TC

Racketion Tischtennis

Rope-Skipping

Tanzen

Basketball

Mein Bezirkssportler:

Rainer Predl

Patrick Ganselmayer

Martin Rathmayer

■ Daniel Janicijevic

Maximilian Münzker

LC Strasshof

UBC Marchfeld

KSK Orth/Donau

Bounce Club Vienna

ULC Weinland

Extremsportler

ludo Kegeln

Boxen Leichtathletik

Kopon ausschneiden und einsenden an:

NON-Marketing, Kennwort: "NON-Sportlerwahl", Gutenbergstraße 12, 3100 St. Pölten Vorschläge für die "Gute Seele des Sports" können auch an sportierwahl@noen.at geschickt werden. Alle Einsendungen, die bis zum 10. März 2016 in der NÖN-Zentrale einlangen, werden gewertet.

Meine "Gute Seele des Sports":

Schicken Sie uns Ihren Vorschlag für die "Gute Seele des Sports" in schriftlicher Form. Beschreiben Sie eine Person, die sich Ihrer Meinung nach als "Gute Seele" auszeichnet! Diese Person kann eine offizielle Funktion haben, oder auch eine Privatperson sein. Was zählt ist eine ehrenamtliche Tätigkeit im Sinne des Sports. Alle Einsendungen werden von einer Fachjury bewertet und daraus ergibt sich der/die GewinnerIn.



Die Stimmzettelvorlage darf koplert werden, jeder Stimmzettel muss aber handschriftlich ausgefüllt werden, Jeder ausgefüllte Stimmzettel zählt im Vergleich zum Online-Voting doppelt.

Einsender:

Nachmann



SPORT.LAND.





Tanzen

Basketball

Meine Bezirkssportlerin:

☐ Christine Seehofer	Sportunion Racketpoint Vienna	Racketion
☐ Doris Mader	BSV Weißer Hof	Tischtennis
☐ Laura Göttfert	SV Gymnastics Gänserndorf	Rope-Skipping
Katharina Würrer	ATSC Imperial Wien	Tanzon

☐ Kata Takács Herner TC

Mein Bezirkssportler:

☐ Rainer Predl	LC Strasshof	Extremsportler
☐ Patrick Ganselmayer	UBC Marchfeld	Judo
☐ Martin Rathmayer	KSK Orth/Donau	Kegeln
☐ Daniel Janicijevic	Bounce Club Vienna	Boxen
☐ Maximilian Münzker	ULC Weinland	Leichtathletik

Kupon ausschneiden und einsenden an:

NÖN-Marketing, Kennwort: "NÖN-Sportlerwahl", Gutenbergstraße 12, 3100 St. Pölten Vorschläge für die "Gute Seele des Sports" können auch an sportierwahl@noen.at geschickt werden. Alle Einsendungen, die bis zum 10. März 2016 in der NÖN-Zentrale einlangen, werden gewertet.

Meine "Gute Seele des Sports":

Schicken Sie uns Ihren Vorschlag für die "Gute Seele des Sports" in schriftlicher Form. Beschreiben Sie eine Person, die sich Ihrer Meinung nach als "Gute Seele" auszeichnet! Diese Person kann eine offizielle Funktion haben, oder auch eine Privatperson sein. Was zählt ist eine ehrenamtliche Tätigkeit im Sinne des Sports. Alle Einsendungen werden von einer Fachjury bewertet und daraus ergibt sich der/die GewinnerIn.



Die Stimmzettelvortage darf koplert werden, jeder Stimmzettel muss aber handschriftlich ausgefüllt werden, jeder ausgefüllte Stimmzettel zählt im Vergleich zum Online-Voting doppelt.

Einsender:



